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EDUARDO BLANCO RECLAMA 'MENOS 
IVA PARA DEPORTE MÁS SALUDABLE'

El diario ha publicado esta semana un artículo firmado por 
. En este escrito, el actual presidente de la 

(AGAXEDE) reclama 
.

La Voz de Galicia 
Eduardo Blanco, expresidente de FAGDE
Asociación Galega de Xestión Deportiva 'Menos IVA para deporte 
más saludable'

Recuerda , en primer lugar que "la práctica sistemática del ejercicio físico es uno
de los mejores tratamientos para evitar o, al menos, reducir enfermedades de carácter
diabético, cardiocirculatorio y cancerígeno que genera el creciente sedentarismo". Y,
además, incide en el "impacto económico positivo" que tiene una actividad física regular
entre la población "al reducir el gasto sanitario y el absentismo laboral, además de
retardar el declive biológico especialmente en las personas mayores".

Blanco

Por ello,  la necesidad de que el Gobierno acometa 
 aplicado a los servicios deportivos para que

estos sean más accesibles a la ciudadanía.

el expresidente de FAGDE plantea
una reducción del tipo impositivo del IVA
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El  al completo puede leerseartículo AQUÍ
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